

Einladung

zu Impulsabenden der
Spiritualität von Chiara Lubich
Gründerin der Fokolar-Bewegung



fokolar
bewegung

Fokolar-Bewegung Wien

Eine Spiritualität der Einheit und des Dialogs leben lernen

Chiara Lubich, der Gründerin der Fokolar-Bewegung, kam im Hinblick auf die vielfältigen Aspekte des Lebens einmal folgende Inspiration:

„Die Liebe gleicht dem Licht. Wenn ein Lichtstrahl auf einen Wassertropfen fällt, bricht es sich in die Farben des Regenbogens, in sieben Farben des Lichts. Sie gleichen den vielfältigen Aspekten der Liebe und sind so Ausdrucksweisen des Lebens Jesu in uns.“

Die nachfolgenden Impulsabende möchten aus dem Blickwinkel der Spiritualität der Einheit die verschiedenen Aspekte des Lebens aufgreifen und diesen aus dem Evangelium inspirierten Lebensstil näher beleuchten.

Ort: Quo Vadis, Stephansplatz 6, 1010 Wien

Dienstag, 12. März 18:45 21:00

Sports4Peace – wie Sport zum Frieden und zur Überwindung von sozialen Barrieren beitragen kann. Ein Projekt der Fokolar-Bewegung, das bereits in vielen Ländern der Welt durchgeführt wird.

Referent Mag. Leo Reitbrecht

Dienstag, 9. April 18:45 – 21:00

Social Day – Gemeinsam Gutes tun: Bedürftigen einen Tag mit Herz schenken. Entstehung und Entwicklung dieses Projektes der Fokolar-Bewegung.

Referent: Mag. Leo Reitbrecht

Dienstag, 18. Juni 18:45 – 21:00

Vom Mehrwert des Teilens. Über die materielle und geistige Gütergemeinschaft als Ausdrucksform der Liebe. Impulse für den Alltag.

Referierende: Team der Impulsabende

Kleiner Imbiss und Kennenlernen, Spiritueller Impuls, Erfahrungsaustausch.

Die Abende sind offen für alle, die auf die Spiritualität der Fokolar-Bewegung neugierig sind.